

## **COMPTE-RENDU DE LA RENCONTRE AVEC LA DELEGUEE** **le 12 novembre 2018**

Nous avons fait le choix de rester et d'exposer l'évolution de la situation (comme toujours).

Selon FO en qualité de représentant du personnel, nous devons a minima être présents, ne serait-ce que pour ne pas s'entendre dire par la Direction: "nous avons des propositions, mais vous avez refusé le dialogue".

Il nous a semblé utile de rappeler, au delà des difficultés que tout le territoire national rencontre, (que notre déléguée a certainement l'habitude d'entendre), de rappeler les spécificités de notre département, notre sous-effectif vis à vis des Antilles, l'illettrisme et par conséquent l'illectronisme, la pauvreté et donc le manque de moyen parfois pour s'équiper d'internet, l'effet pervers de la limitation des paiements en espèce qui multiplie les déplacements, et le choix aussi parfois fait par nos contribuables de la Réunion de venir au guichet. La démographie de notre département est particulièrement dynamique et plaide aussi pour une augmentation de nos effectifs locaux. Nous constatons que le discours face à ces exposés est beaucoup moins bien rôdé. La déléguée affiche un "optimisme" qui tombe assez mal à propos lorsque nous lui disons que nous entendons cet "optimisme" depuis longtemps tandis que la situation se dégrade progressivement et que les collègues et le public subissent le manque de moyens croissant !

La délégation FO-DGFIP Réunion est représentée par :

Darwin DAMBREVILLE  
Gilles JUSTOME  
François HANTZ  
Martine SERY

**FO-DGFIP Réunion, ZAC BANK 1, rue du Père Raimbault CS 97751 Saint-Pierre CEDEX**

**FO-DGFIP, LE SYNDICAT LIBRE ET INDEPENDANT.**